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始まりは学校運営協議会でのプレゼン。「子供たちの声を学校運営協議会

に伝えてみようよ」から始まりました。５年生・６年生は、それぞれの観点か

ら学校の姿を伝えてくれました。まさに子供目線の訴え！ 

私たちの校庭時計を新調したい！！ 那須高原小学校の軌跡 その１ 

学校運営協議会からの提案。「友愛の森道の駅わいわ

いフェス」でサツマイモを販売してみてはどう？ 

そうと決まれば、黒田原だっぱラジオや新聞メディアを

利用して思いを伝え、集客を図ります。 

６年生は工夫を始めました。クラス一丸となって目的達成のために進みます。全校児童の思いを込めて！ 

確かに見えにくい。 

動いてるの？ 

誰も見ない・・ 

錆が流れてる？ 

線が何本もある・・ 

前日の持久走大会では、PTA役員さんがサツマイモ

を販売してくれました。そして、全校児童・教職員・保

護者・学校運営協議会・地域コーディネーター・地域

の皆さんの応援を背にわいわいフェアへ！ 

   販売収益 

６０，０５０円！ 

願いの達成に向け

て進もう！ 

 


